
Ce qui me rend heureuse,

c’est plein de choses, ça peut

être des petits moments forts

dans la journée, quand je suis

bien entourée, amoureuse, des

fois il ne me faut pas

grand-chose. Là, je n'ai pas

d'idées précises, mais le jour

où j'étais heureuse, c'est aussi

à la naissance de ma filleule.

Perrine 24 ans Paris
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